

je te classe parmi les grands benêts de l'époque. C'est entendu. Huot a le crin sur les oreilles, et ne dit mot. Vous vous entendez tous les deux comme des compères. Je suis désolé de ma déconfiture, et vous ne me témoignez que de l'indifférence. Les destins cependant m'ont vengé : je perds ma candidature il est vrai, mais vous perdez chacun votre collège électoral, et c'est beaucoup plus. Mon sort est préférable au vôtre, car vous tombez de haut et moi je reste dans le même bas-fonds. Il est vrai que mon avenir politique n'est pas couleur de rose, mais le malheur des temps le veut ainsi, et quand je vois le brave Fourrier succombant déjà sous le faix d'une quatrième candidature, cela me réconcilie avec mon dernier désastre. Je ne désespère même pas encore de ma fortune politique : les circonstances peuvent changer et elles changeront. Je vais m'appliquer aux affaires sérieuses et devenir un homme. Quant à vous deux, vous ne serez jamais cela. Un jour à venir, lorsque mon chemin se sera aplani comme il faut, j'y entrerai seul et vous barrerai le passage, car je suis déterminé à ne plus soutenir des ingrats. Alors vous aurez beau me faire des niches ; je vous les rendrai en m'amusant à réfléchir sur la sottise de mes complaisances passées et sur la longueur de vos quatre oreilles.

 QUESTIONS.

Pourquoi M. Francis Evanturelle doit-il être jaloué par les *sportmen*? Parcequ'il est l'inventeur d'un *sport* nouveau, qui est la *course au casque*. Est-il seul l'auteur de cette découverte?

Non, mais il l'est conjointement avec ceux qui lui ont donné la chasse. Tous les lieux lui conviennent-ils pour se livrer à ce jeu?

On ne sait, mais il y excelle surtout dans la région du Mont-Calme. (quartier Montcalm.)

Ce jeu est-il difficile?

Quand il l'exécute, il paraissait qu'il ne fallait que de bonnes jambes et un jarret souple pour réussir au mieux ; joint à cela un peu de souplesse dans l'échine, pour sauter les clôtures. SICARD.

On dit qu'un de nos marchands gros bonnets, un des rares débris des anneaux brisés de la défunte queue de l'ex-ministre des terres de la couronne, a fait une pénible excursion au *Château*, dans le but très certain d'acheter une alliance avec le candidat opposé à l'honorable de Montmorency, c'est-à-dire, pour faire cesser la lutte, moyennant indemnité en beaux écus sonnants. Le rapport ajoute que le marchand ayant été berné, s'en est revenu l'oreille basse, et que la contestation sera chaude un peu plus que de coutume... Est-ce possible!

UN VOISIN DU SAULT A LA PUCE.

 AUX CORRESPONDANTS.

P. Y. B.—Vous êtes reçu, mais l'on ne vous admet pas ; c'est qu'il nous faudrait votre nom en toutes lettres, sans quoi *point de noms point de suisses*. Notre *impartialité* ne s'exerce qu'à cette bonne condition. Vous sauriez dû plus tôt le savoir.

* * * " Z peut envoyer sa lettre. "—Il saura à qui répondre s'il veut bien se faire connaître à L. Lemarsais, au bureau du *Fantasque*.